

Le titre renvoie au film du même nom de 1985 où un pilote essaya également de voler avec un moteur électrique sur le dos.

Brazil

Brazil, 2004

Artiste : Panamarenko (°1940 à Anvers)

Matériaux : polyester, métal, plexiglas

Lieu : ZOOgallery de l'ECA (Elisabeth Center Antwerp). Quand vous vous rendez à une représentation dans la Salle Reine Elisabeth, vous apercevez l'œuvre dans la galerie. KoninginElisabethzaal.be

Cet homme porte l'uniforme d'un officier sudiste de la Guerre de Sécession. Son dos supporte des ailes d'une envergure de six mètres et demi avec une hélice. Peut-il vraiment voler ? Ça reste un mystère. Cette statue est une version d'Icare réalisée par Panamarenko. Ce personnage de la mythologie grecque tenta de voler avec des ailes en bois, cire et plumes mais eut l'imprudence de trop s'approcher du soleil. Ses ailes ont fondu, précipitant sa chute dans la mer.